

Casas verdes que ahorran energía

Todos los seres humanos deberíamos asumir la responsabilidad de contribuir a reducir las emisiones contaminantes que día a día afectan nuestro planeta. Es importante que comencemos en nuestras propias casas, para que esta concientización se generalice.

Esto ya es posible. En nuestro país existe el Programa de Hipotecas Verdes, el cual consiste en un crédito para vivienda que cuenta con un monto adicional para que el derechohabiente pueda comprar una vivienda ecológica y así obtener un ahorro importante, que se verá reflejado en su economía familiar.

Los beneficios económicos, que implican la incorporación de estas nuevas tecnologías a las viviendas, permiten que este incremento en el crédito otorgado al derechohabiente se pague por sí solo. Se trata de un financiamiento en tecnología ecológica que tiene claros ahorros posteriores, los cuales se reflejan al ahorrar energía para calentar el agua utilizando paneles solares, al usar luminarias de bajo consumo o al instalar ahorradores de agua al mismo tiempo que se contribuye a cuidar el medio ambiente.

El Programa de Hipotecas Verdes, subsidiado por la Conavi (Comisión Nacional de la Vivienda) y el Infonavit, solicita equipos certificados por la Conuee, los equipos sin este certificado no podrán ingresar a este Programa. Es muy importante recalcar y denunciar el hecho de que algunas empresas utilizan sus certificados en forma incorrecta, ya que venden un "producto certificado" y entregan uno de mucho menor calidad, (no certificado), perjudicando al cliente final, ya que la garantía exigida por el Infonavit es de un lapso de 10 años y estos productos no durarán más de dos. Por supuesto son más baratos, pero engañan al constructor y al cliente final. Para evitar esto, se recomienda solicitar el documento completo del DIT con la finalidad de verificar que se está entregando

el producto certificado, de ello depende si el subsidio es otorgado o no.

CERTIFICADO INTERNACIONALMENTE

Héctor Fidel, director general de la empresa Heliocol de México, ha emprendido una tarea constante en la difusión del Programa de Hipotecas Verdes, siendo la primera empresa del sector solar que instaló equipos solares para el programa piloto de Hipotecas Verdes y actualmente cuenta con instalaciones en toda la República.

Los colectores solares de Heliocol de México brindan grandes beneficios a los usuarios por el ahorro económico, los cuales proporcionan hasta 80% de ahorro en gas. Cuenta con cuatro sistemas para el Programa de Hipotecas Verdes y todos están avalados por las certificaciones de DIT, Conuee, Infonavit, ONNCE y Normex, así como certificaciones internacionales.

Debido a la amplia experiencia y calidad de sus productos a nivel nacional, fue seleccionada como socio tecnológico de la empresa Hipotecaria Vértice, la cual pretende otorgar financiamiento preferencial en la adquisición de crédito para la vivienda, en el que se incluyen sistemas de calentamiento solar de agua.

El utilizar equipos solares en las viviendas nos otorga, más espacios verdes, viviendas saludables, menos enfermedades respiratorias y mejor calidad de aire.

